

# KIM

## Sinergritas TNI-POLRI Dalam Berkah Ramadhan

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.KIM.WEB.ID](http://SALATIGA.KIM.WEB.ID)

Apr 9, 2022 - 04:08



*Dandim 0714/Salatiga bersama Kapolres Salatiga membagikan beras dan takjil gratis kepada pengemudi Ojol*

SALATIGA- Pemandangan tidak biasa terjadi sore ini di halaman Kodim 0714/Salatiga, terlihat puluhan angkot dan pengemudi becak dengan menggunakan mobil angkutan kota terlihat "berbaris" di halaman Komando satuan Teritorial tersebut.



Hal tersebut dikarenakan Kodim 0714/Salatiga bekerja sama dengan PT Sidomuncul dan Polres Salatiga membagikan 300 paket beras dan Takjil gratis bagi para sopir angkot, pengemudi ojol serta pengemudi becak tersebut.



Bhakti sosial berkah Ramadhan 1443 Hijriyah ini di hadiri oleh Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar. SE, M. Si, Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana SH. S. I. K, Pabung Kodim 0714/Salatiga Mayor Kav Budi Saroyo, Manager PT Sidomuncul Fery, Ketua Persit KCK Cabang XXXV Kodim 0714/Salatiga, Ketua Bhayangkari Polres Salatiga, Perwira Staf Kodim 0714/Salatiga serta pengemudi angkot serta pengemudi becak penerima baksos.

Bhakti sosial dilakukan berupa pembagian beras kepada warga yang di nilai

kurang mampu, seperti tukang becak dan pengemudi angkot yang ada di kota Salatiga.

Dikatakan Dandim di depan insan pers pembagian beras dan takjil ini diharapkan dapat membantu para pengemudi angkot dan becak terutama di bulan Ramadhan ini.

"Kita menyadari bahwa ibadah puasa Ramadhan 1443 H, ini sangat berbeda karena masih ditengah pandemi Covid-19. "Dengan kondisi saat ini tentunya sangat berdampak pada kehidupan atau keadaan ekonomi warga masyarakat, kehidupan yang lebih sulit yang berpengaruh kepada daya beli masyarakat dalam menyambut berbuka puasa, untuk itu TNI dan Polri berusaha hadir ditengah masyarakat,"katanya.

Saat membagikan sembako dan masker terlihat kekompakan dan kebersamaan Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si., bersama Ibu Bhayangkari Polres Salatiga dan Dandim 0714/Salatiga bersama Ibu Persit Kodim 0714 Salatiga dan jajarannya.

Editor :Yudha/Pendim0714